



Dezember 2021

Liebe Erderaner\*innen!

*„Die Dinge sind nie so, wie sie sind. Sie sind immer das, was man aus ihnen macht“ (Jean Anouilh)*

Ziemlich genau vor einem Jahr habe ich Ihnen das erste Mal geschrieben. Seitdem habe ich an 8 Ratssitzungen, sowie an Sitzungen in den Ausschüssen „Bildung, Kultur, Jugend, Freizeit und Schule“, „Soziales und öffentliche Einrichtungen“ und „Rechnungsprüfung“ teilgenommen. Dies sind die Ausschüsse in denen ich ordentliches Mitglied bin.

Das Themenspektrum ist breit aufgestellt: ob Parkanlage, Kanalisation oder Luftfilter für Schulen. In diesem Jahr habe ich mich mit sehr vielen unterschiedlichen Themen befasst.

Im Juni haben wir die Fortschreibung des Brandschutzbedarfsplanes beschlossen. Wahnsinn was die Freiwillige Feuerwehr der Gemeinde Kalletal alles so leistet.

Einstimmig war auch ein Beschluss für die Anschaffung von mobilen Luftfiltergeräten, die im Sommer kurzfristig für unsere Schulen angeschafft wurden.

Das Hertie-Projekt“ Jugend entscheidet“ wurde auf den Weg gebracht. Drei der fünf erarbeiteten Projekte der Jugendlichen wurden vom Rat beschlossen.

Erfahren durfte ich, dass Geduld eine Tugend ist und man immer noch dazu lernen kann und muss. Gemeinderat und Verwaltung sind wie Motor und Getriebe. Es läuft nur rund, wenn beides funktioniert.

Auch in Erder hat sich einiges getan – der Spielplatz ist wirklich schön geworden. Schaukel und Rutsche habe ich schon ausprobiert.

Die Schrift am Ehrenmal auf unserem Friedhof wurde restauriert.

Im nächsten Jahr gibt es sicherlich wieder viele Punkte die unser Dorf betreffen. So soll die Slipanlage an der Weser in Stand gesetzt werden. Dieser Bürgerantrag fand im Fachausschuss große Zustimmung.

Die Seniorenweihnachtsfeier wird leider nicht stattfinden - das Risiko einer Ansteckung ist einfach zu hoch. Im Frühjahr werden die neuen Tische, bei deren Anschaffung die Finke-Stiftung die AWO großzügig unterstützt hat, geliefert. Sicherlich ist das eine gute Gelegenheit dann die Feier nachzuholen.

Wir als Erderaner\*innen sollten uns gemeinsam für unsere Belange einsetzen.

Ich bin jederzeit für Ihre Wünsche und Anregungen ansprechbar unter: [v.johanning@spd-kalletal.de](mailto:v.johanning@spd-kalletal.de)  
oder 05733 95653

Ich wünsche Ihnen „Frohe Weihnachten“, Zeit zur Entspannung und Besinnung auf die wirklich wichtigen Dinge, sowie Gesundheit und Glück im neuen Jahr.

Ihre

Vera Johanning

